
ATA 02/2022 PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD
Reuniram-se no dia onze de abril de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos, em
plenária ordinária do Conselho Municipal de Desportos, via Google Meet, os seguintes
participantes: Mário G. Kickhofel(IENH), Gustavo Sanfelice(FEEVALE), José Luis Brochier(UJR),
Gilmar Schneider(PAJOVA), Ewerton Camargo Neimayer(SGNH), Carlos Vicente
Maier(ALIANÇA), Ana Rita F. Schenkel(SEDEC), Ewerton Becker(SMED), Rafael Lopes(SMEL)
Luís Cláudio dos Santos(SECULT), os inscritos Saul Medeiros(ECNH), Greice Fleck(PIO XII),
Renato Arena(LHH), e como convidado o Secretário de esportes Daniel Becker, para debaterem a
seguinte pauta: 1. Aprovação da ata 01/2022. 2. Atualização feita pelo Secretário (SMEL) sobre
o FunDesporto e atividades. 3. Deliberar sobre 2º chamada nas plenárias. 4. Calendário de
Eventos: Informes e definição de divulgação. 5. Definição sobre formato das plenárias
(presencial, online ou híbrida). 6. Fórum dos Conselhos (pauta permanente). 7. Comissão
Resolução de Inscrições: Verificar a utilidade de solicitar um assessor jurídico à DCL, para
auxiliar na confecção do novo texto da Resolução. 8. Assuntos gerais. 1. O presidente, após
verificação de quórum e explanando sobre a importância deste para as realizações do Conselho,
iniciou saudando todos presentes e agradeceu a presença do Secretário Daniel, pondo em
deliberação e votação a ata 01/2022, que foi aprovada por unanimidade. 2. O secretário realizou a
atualização sobre o FunDesporto e atividades da secretaria, informando que haverá um aporte de
receita a fim de quê o Conselho possa constituir um edital para a promoção de atividades e projetos
através do Fundo; falou também sobre a Reabertura do Edital do Fundo Nacional de Esporte com
novo valor definido e edital a fim de contemplar o maior número de entidades. Os Conselheiros
argumentam sobre a necessidade de haver uma capacitação para as entidades compreenderem o
Marco Regulatório e poderem se inscrever em editais. Ficou definido que o Secretário da Smel, o
Presidente do conselho e a conselheira Ana Rita Schenkel buscarão construir essa possibilidade
com o Gestor Guilherme, do Marco Regulatório. Criação de uma comissão para a formulação do
próximo Edital, composta por Mario, Ana, Gustavo e Rafael. Mario coloca a possibilidade de
solicitar uma Assessoria Jurídica da DCL para a formulação de editais. Secretário Daniel faz um
breve relato sobre os Projetos de esporte e lazer que estão sendo realizados pela SMEL , como o
Programa de Iniciação Esportiva, o Sábado Animado (em sábados nas praças municipais) e que
haverá definição sobre pagamento do Auxílio emergencial para educadores físicos.O Programa PIE
inicia nova etapa agora no Ginásio Alberto Mosmann - Fenac em parceria com a SMED e que
segue com dois horários na Tancredo Neves. O Secretário Daniel está em contato com a
Procuradoria Geral do Município - PGM, para encontrar alguma forma de contratar profissional de
educação física específico para a SMEL. Informou também que a SMEL está trabalhando na
criação de QR-Code a ser disponibilizado nos equipamentos de academia ao ar livre dos parques e
praças, explicando as formas de uso. Coloca que novos eventos esportivos já estão sendo
organizados, e que serão divulgados no site da secretaria e nos espaços de participação da
comunidade. O Conselheiro Zeca questiona sobre o Diretor Administrativo da SMEL, e o secretário
informa que Mizael Oliveira é o novo Diretor em substituição a Maximiliano Alberti. 3. Unificação
pautas 3 e 4 : Definiu-se por reuniões em formato híbrido, com locais rotativos, sendo esses IENH,
PIO XII, Sala da Associação de moradores no Ginásio Agostinho Cavasotto, e também Feevale.
Após deliberações, fica alterado o horário para primeira chamada 13h15 e segunda chamada
13h30min. 5. Sem novidade da pauta. 6. não houve participação de representantes do CMD. 7. Ao
abordar o assunto, os membros da Comissão justificaram a dificuldade de reunião no mês anterior, e
definiram a ação de solicitar um assessor jurídico a DCL, para auxiliar na confecção da resolução
de inscrições. 8. Não houve a inserção de assuntos gerais para serem tratados. Assim, sem mais
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assuntos a serem debatidos, eu Ana Rita Schenkel encerro a presente ata que será por mim e pelo
presidente assinada, ad referendum na próxima plenária.

__________________________ _______________________________
MÁRIO G. KICKHOFEL SECRETÁRIO(A)

PRESIDENTE

CONSELHO MUNICIPAL DE DESPORTO

Rua: Marechal Câmara, 925 – Ideal Ginásio da Fenac

E-mail: cmdnovohamburgo@gmail.com | Fone: 35951121
2


